



**GESUNDES  
HAUNOLDSTEIN** |



## Große Ehre für die Gesunde Gemeinde Haunoldstein

Die Gesunde Gemeinde Haunoldstein wurde am 28.02.2007 unter der Leitung von Helga Luger gegründet und blickt mittlerweile auf über 15 erfolgreiche und schöne Jahre zurück.

Unter der neuen Leitung von Petra Steinmetz durften wir daher nun bei der diesjährigen Regionalgala von „Tut Gut“ das Ehrenabzeichen in Silber entgegennehmen.

Wir sind sehr stolz darüber und freuen uns auf die nächsten Jahre.



Landesrat Ludwig Schleritzko, Petra Steinmetz und Edeltraud Ries von der Gesunden Gemeinde Haunoldstein und „Tut gut!“- Geschäftsführerin Alexandra Pernsteiner-Kappl  
(von links nach rechts)

Gesunde Gemeinde Haunoldstein  
*Vorsitzende  
Steinmetz Petra*